

FahrSchulPraxis August 2018 - Ausgewählte Artikel dieser Ausgabe im WWW > mehr ...



Durch Auswahl eines Links wird unterhalb dieser Auflistung der vollständigen Artikel bzw. weitere Informationen dazu angezeigt:

- 478 [Inhalt](#)
- 477 [EDITORIAL: AS PRO FE – TÜV wird nachbessern](#)
- 482 [UPDATE: FDP-Initiative: Herabsetzung des Mindestalters für Mopedfahrer / Verbandsfusionen - von den Volksbanken lernen](#)
- 484 [Die Mitglieder haben gewählt – Neuer Beirat am Start](#)
- 498 [Überwachung der Fahrschulen – Deutlicher Richtungswechsel](#)
- 502 [Verkehrsministerium BW: Aufschiebung fälliger Überwachungstermine](#)
- 504 [Verkehrsministerium BW: Bildungsvoraussetzungen für Fahrlehreranwärter – Mittlerer Bildungsabschluss ist nicht gleichwertig](#)
- 505 [BVF – Geschäftsführender Vorstand verjüngt](#)
- 513 [Problematische Einführung von AS PRO FE – Krisengespräch mit dem TÜV](#)
- 520 [Thomas Fritz: Lkw- und Bus-Kontrollen mit Schwerpunkt Verhaltensvorschriften \(Teil II\)](#)
- 528 [Gerichtsurteile: \(2425\) Tatbestand Unfallflucht hat Grenzen / \(2424\) Schaden durch Schieben eines schrottreifen Autos. Privathaftpflicht sagt nein wegen Benzinklausel!](#)

[Mitglieder des FLVBW finden die FPX als PDF-Datei im Downloadbereich des internen InternetForums...](#)

# Bundesvereinigung der Fahrlehrerverbände e.V.:

## Geschäftsführender Vorstand verjüngt

© FahrSchulPraxis - Entnommen aus Ausgabe August/2018, Seite 505

Auf der Mitgliederversammlung der Bundesvereinigung der Fahrlehrerverbände e.V. am 15. Juni 2018 in Blankenfelde-Mahlow legte Bundesvorsitzender Gerhard von Bressendorf nach mehr als 24 Jahren das Amt nieder. Die Versammlung bedankte sich beim scheidenden Vorsitzenden sehr herzlich für dessen aufopferungsvolle Arbeit.

Die danach erfolgten Wahlen zum geschäftsführenden Vorstand erbrachten folgendes Ergebnis:

**Vorsitzender: Dieter Quentin,**

Vorsitzender des Fahrlehrerverbandes Niedersachsen e.V.,

**Erster stellv. Vorsitzender: Kurt Bartels,**

Vorsitzender des Fahrlehrerverbandes Nordrhein e.V.,

**Zweiter stellv. Vorsitzender: Jürgen Kopp,**

Vorsitzender des Landesverbandes Bayerischer Fahrlehrer e.V.

Die Redaktion der FahrSchulPraxis wünscht den Gewählten einen guten Start, offenen Blick für die Zukunft und eine sichere Hand bei der verantwortungsvollen Führung der Spitzenorganisation der deutschen Fahrlehrerinnen und Fahrlehrer.



